

Ofrendas para el ministerio de Christian Records Services

¿Cuánto vale tu visión? Unos años atrás, Claudia tuvo una conversación sobre discapacidades con Roger, un adolescente recién bautizado en la Iglesia Adventista. A Roger le impresionaba que ella pudiera ir a todos lados, leer y desempeñarse a pesar de tener una discapacidad que drásticamente redujo su visión. Ella había perdido su visión diez años antes y estaba totalmente ciega. Había conocido la Iglesia Adventista del Séptimo Día y leía varias publicaciones provistas por el ministerio para no videntes: Chistian Records Services.

Al irse a su casa, Roger decidió usar una bandana sobre sus ojos por el resto del día para experimentar cómo era la vida sin poder ver. Intentó memorizar dónde estaban los muebles de su casa, los platos y otras cosas esenciales. Solo duró una hora con su experimento porque chocaba con los muebles y se frustraba al no encontrar lo que buscaba. Al retirar la bandana pudo apreciar cuán importante es el sentido de la vista.

El ministerio Christian Records Services es una organización que provee materiales y servicios para las personas no videntes. También organiza campamentos para niños sin visión que no pueden costearlos.

Nuestras ofrendas para este ministerio nos llevan más cerca de Jesús y de cumplir la comisión que nos encomienda en Mateo 28:18-20.